



## Anita Callejas

### Fundadora de Nómade Astroturismo

Su empresa se especializaba en astroturismo, pero el 2016 decidieron dar un paso adelante y sumaron a la experiencia el wellness, el enoturismo y la cultura. “Nos dimos cuenta que el vino y las estrellas maridan súper bien”, destaca.

De esta forma, comenzaron a trabajar en Viñedos de Alcohuaz. “Nos dimos cuenta que era un lugar demasiado especial y que era muy interesante poder visitarlo de noche, por la calidad del cielo, porque es un territorio que es absolutamente libre de contaminación lumínica”.

De esta forma, lograron crear una experiencia sensorial única. “Nos importan también el cielo

abierto, que puedas ponerte en contacto, observarlo. En la ciudad generalmente la gente pierde ese contacto. Cuando puedes estar en este lugar de montaña, tomándote una copa de vino, mirando simplemente el cielo hace que la experiencia sea súper emotiva y profunda”.

Esta iniciativa les significó que el 2024 ganaran el premio a la “Mejor Experiencia Enoturística” de la región en los Premios Enoturismo de Chile. También obtuvieron una mención especial por innovación. “Pusimos en valor todo lo del valle, el astroturismo, el enoturismo, que es bastante emergente y el wellness”, dice  
¿Cuál sería su mensaje para las nuevas generaciones?

“Que uno tiene que lanzarse, hacer lo que sueña porque el tiempo de va mostrando las posibilidades, van llegando las redes, la gente que cree en ti, te apoya y que te va dando ánimo. Siempre uno parte como avión, pero de repente se tienden a estancar y ese es el momento en que la musculatura emprendedora es súper importante”.